



Garten Villa Stokar, Schaffhausen Parkpflegewerk

Beim Garten der Villa Stokar handelt es sich um einen kleinen, einfachen, in sich stimmigen und hochwertigen Entwurf von Evariste Mertens, einem der bedeutendsten Landschaftsarchitekten seiner Zeit. Als ehemaliger Teil des Landgutes Stokar weist der Garten mit seinen, noch aus der Entstehungszeit vorhandenen Elementen eine städtebauliche, gartenkünstlerische und sozialgeschichtliche Bedeutung auf. Der Garten ist zusammen mit der Villa Stokar im

Verzeichnis der schützenswerten Kulturdenkmäler der Stadt Schaffhausen aufgeführt. Der Eigentümer, das Bundesamt für Bauten und Logistik möchte die Liegenschaft verkaufen. Das Parkpflegewerk definiert den Schutzwert des Gartens. Auf Grundlage dieser Beurteilung wurden das Leitbild und Entwicklungskonzept erstellt und so der denkmalpflegerische Rahmen für den Erhalt der Liegenschaft und für mögliche spätere Eingriffe geklärt. Dies soll in Form einer Grundeigentümergebenheitsbescheinigung im Grundbuch festgehalten werden.

Auftraggeber

Eidg. Finanzdepartement EFD, Bundesamt für Bauten und Logistik BBL, Bundesgärtnerei Bern

Zeitraum

2017



Oben: Skizzen zu Aussichten, Orte, Räume, Promenieren (Umland 2017)

Oben: Leitbild (Umland 2017)